

Boletín Número 104
Toluca, México, a 2 de junio de 2014.

IEEM IMPARTE CONFERENCIA SOBRE JÓVENES Y POLÍTICA A ESTUDIANTES DE LA PAZ

- Ante alumnos y profesores de la Universidad Mexiquense del Bicentenario, Unidad de Estudios Superiores La Paz, Ángel Gustavo López Montiel, Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, impartió la conferencia “Los jóvenes y la política”.

La política es importante porque a través de ella se toman decisiones desde los poderes del Estado, ya sea generando espacios educativos, caminos o atendiendo las necesidades más apremiantes de la sociedad como es dotarla de agua potable, por ello, al destino que se dé a esos recursos públicos se les debe dar seguimiento a través de los instrumentos de información que ahora se tienen al alcance, afirmó el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Ángel Gustavo López Montiel, en la Universidad Mexiquense del Bicentenario, Unidad de Estudios Superiores La Paz.

Al impartir la conferencia “Los jóvenes y la política”, refirió que por todo ello es importante que los jóvenes se interesen en la política, debido a que con su participación pueden disminuir los niveles de corrupción, dado que quienes toman las decisiones o administran los recursos públicos deben de clarificar el destino que hacen de los mismos, lo cual es posible si lo hacen a través de una vigilancia o supervisión organizada, ya sea mediante los partidos políticos o desde asociaciones civiles u organizaciones no gubernamentales.

Explicó que el desarrollo democrático en México tiene poco tiempo, pues el ejercicio de los derechos políticos electorales se aplica a partir de adquirir la categoría de ciudadanía, la cual se ejerce una vez que se tienen los requisitos establecidos como son contar con credencial para votar y estar registrados en la Lista Nominal de Electores y, por tanto, para fortalecer el régimen democrático se requiere participar en el espacio público.

Con una serie de datos y ejemplos expuso que los jóvenes son un factor importante para el fortalecimiento del régimen democrático, de ahí que se requiere sensibilizarlos para incentivar nuevas actitudes que posibiliten generar mayor confianza entre quienes integran este sector, ya que si no lo hacen no podrán participar en el espacio público en forma corresponsable e involucrarse en la solución de los problemas de la comunidad, lo que en suma se hace a partir de decisiones políticas.

En ese sentido, el IEEM ha implementado diferentes medidas para dar mayor confianza y credibilidad a los Procesos Electorales, sin embargo, los jóvenes deben interesarse más y participar porque pronto estarán

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

inmersos en un entorno que va a impactar en su desarrollo personal y profesional, por tanto, a través de sus votos en las elecciones pueden generar en la sociedad mecanismos de contrapesos y convertirse en factores de cambio, dado que de esa manera pueden estar mejor representados.

Esta actividad académica se efectuó en el marco del Ciclo de Conferencias Sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014, que está dirigido a próximos electores y se implementa derivado del “Convenio de Colaboración para el Fortalecimiento y Difusión de la Cultura Política y Democrática”, firmado entre el IEEM y la Secretaría de Educación del Estado de México, a efecto de difundir la cultura política democrática, fomentar y fortalecer la práctica de valores y la educación cívica entre los jóvenes estudiantes del nivel medio superior y superior de la entidad.

Por tanto, a estas actividades les da seguimiento la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, con la coordinación de la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, a efecto de fortalecer la práctica de valores democráticos, la educación cívica y la difusión del conocimiento entre quienes próximamente serán electores en nuestra entidad.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx